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MINUTA DE REUNION NAP CABASE REGIONAL NEUQUEN 

Número 144 – Miércoles 27 de Setiembre de 2023 – 15:00 Hs 

 

Presentes: Demian Pecile (Siete Capas y Coordinador Técnico Titular); Guillermo del Pino y 
Mario Carranza (DAVITEL); Luis Constanzo (NeuNet, Cotesma y CTC); Maximiliano Díaz 
(SILICA); Aníbal Velázquez (MAX Internet); Pablo Colipe (Cotecal Catriel), Gustavo 
(Telcocom); por CABASE: Ernesto Golomb. 
 
 
1.- Aprobación del acta anterior: Se da por aprobada sin observaciones el acta 143. 

2.- Aprobación de Puntos NAP: Ernesto informa que por cambio de sistemas en Cabase no 
se informó la tabla de costos directos e indirectos del mes. 
 
3.- Deuda: Ernesto informa que hay deuda de los miembros por $1.873.032,81 que podría 
ser por no recepción de facturas. 
 
4.- Caja: La Caja está en negativo por -$967.915,43.  
Hay fondos comunes de inversión FCI y Plazo fijo por un monto de $ 2.645.558. 
Se mantiene el Fondo de Reserva en dólares: USD 691.- 
Faltan pagar 4 PDU x U$D 608,95 + IVA y se pagará en Pesos. Gasto a total a pagar: USD 
2.435,80 + IVA. 
 

5.- Nuevos Miembros: No hay novedades. Demian comenta que por razones técnicas está 
desconectado Latini, se consulta a Gustavo presente, quien comenta que en su momento 
tuvieron problemas porque les baja el rendimiento de los 3 caches (GGC, Netflix y Meta) 
cuando hacen peering a CABASE. Otros también tienen lo mismo y no tienen problemas, es 
cuestión de trabajarlo. Hay que analizar el particular y se reformulará el tema a ingeniería. 
 
6.- Revisión de los puntos NAP y Tráficos de los miembros: Total de Puntos NAP Setiembre: 
404 puntos (sin contar los 3 del miembro especial), medidos con el criterio de asignación de 
puntos correspondientes a cada miembro al 95 percentil que toma del IXP. Luis comenta que 
siguen aumentando los tráficos. Sin observaciones se aprueban. 
 
7.- Novedades Técnicas: Va a llegar reporte de Policarpo pero no será detallado, estará la 
medición que va  a ser igual, pero no basado en Netflow sino proporcional a puntos NAP. 
 
Demian informa que recién se levantó conectividad con Meta, equipos montados y 
energizados, hay que comprar unos 20 cables, pero aún no tenemos presupuestos 
solicitados. Se seguirá mejorando. 
Se hará seguimiento particular de los inconvenientes de Telcocom con ingeniería procurando 
resolverlos y retomar su intercambio en el IXP. 
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Se recuerda que a partir del 01/03/2024 se cobrará por uso de más de una unidad de rack 
dentro del Data Center, por lo cual se solicita a los miembros del IXP que vayan retirando y 
pasando a los nuevos racks a todo lo que tengan instalado dentro del Datacenter. 
 
8.- Carriers: Condiciones vigentes: Novedades y funcionamiento de los Carriers:  
Demian recuerda que consultó por otras dos bocas 100 en dos equipos diferentes para 
conectar Silica a los dos equipos del IXP y tener mayor redundancia. 
Bariloche está tomando de del IXP NQN un tráfico aproximado de 1 Gbps y por ahora no 
paga, debería y hay que formalizar, Ernesto habló con el coordinador técnico del IXP 
Bariloche quién le comentó que Daniel González, principal referente del IXP, está con 
problemas de salud delicados, por lo que se define esperar un poco más para tratar este 
tema hasta tanto se mejore la situación. 
 
9.- Otros: 
.  
 
10.- Próximos Eventos: Ernesto invita para el 9 y 10 de noviembre Encuentro Nacional de 
Técnicos en Partido de la Costa con una visita al Kilómetro Cero donde llegan las fibras 
submarinas a la Argentina, en breve se realizarán las invitaciones. 
- LACNIC empieza el lunes 02/09 en Fortaleza (Brasil) 
- CAIOT mañana es la Asamblea. 
 
11.- Fecha Próxima Reunión: Virtual el miércoles 25 de octubre a las 15:00 horas. 

 

Mario Carranza 

Coordinador IXP Neuquén 

 


